

# *Un rapport révèle que les États-Unis ont le taux le plus élevé au monde de population carcérale*

---



Washington, 6 mai, (RHC).- Un rapport du Conseil National des investigations, un groupe scientifique élite de l'Académie Nationale des Sciences a révélé qu'un sur 100 Étatsuniens est en prison, taux entre 5 et 10 fois plus élevé que celui d'Europe et d'autres pays.

2,2 millions de personnes sont emprisonnées aux États-Unis, presque 25% de la population carcérale du monde.

Le rapport-cité par le journaliste David Brooks, qui a une colonne dans le journal La Jornada, précise que 60% des prisonniers sont Afro-américains ou latinos

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/22391-un-rapport-revele-que-les-etats-unis-ont-le-taux-le-plus-eleve-au-monde-de-population-carcerale>



**Radio Habana Cuba**